

## PARQUE INFANTIL ZONA CAÑAVERAL

Las áreas infantiles conforman un importante espacio de esparcimiento y recreo para los más pequeños.

Estamos en una zona de expansión, donde residimos numerosas familias con niños. Cada vez somos más y seguimos creciendo ya que hay varias urbanizaciones en estado de construcción con entrega próxima y se prevee que se sigan construyendo más.

A la multitud de vecinos que somos, se suma los ciudadanos que a diario pasean por la zona sin encontrar ningún espacio de recreo.

Nuestra zona está rodeada de espacios naturales, flora y fauna que se está perdiendo debido a la construcción de las viviendas. Al ser una zona relativamente de reciente construcción, carecemos de multitud de servicios que son necesarios para los vecinos.

Carecemos de zonas verdes y de recreo, hago mención especial a la carencia de parques infantiles.

El más próximo es el Parque infantil en honor a los Médicos de Málaga, cuyas características propias (suelo de tierra) y de situación (acceso por camino de tierra empinado, valla/cadena a la entrada por la calle) hacen imposible el acceso a personas de movilidad reducida, así mismo carece de sombra, dificultando su uso en determinadas épocas del año. Hago referencia al tema de la accesibilidad porque es algo que me afecta en primera persona debido a que mi marido es usuario de silla de ruedas.

Por todo ello, escribo en nombre de los vecinos de la zona, quienes consideramos imprescindible un parque infantil accesible "PARA TODOS" en la zona. La accesibilidad es necesaria y rogaría que se tuviera en consideración ya que hay padres usuarios de silla de ruedas a los que les encantaría acompañar y disfrutar de los ratos de recreo con los pequeños. Al final de calle Caronte, donde se encuentra la rotonda, hay una zona verde que está desaprovechada. Hay arboleda que se podría mantener y terreno suficiente para crear una pequeña zona infantil donde poder llevar a los más pequeños. Además de la arboleda ya existente se podrían plantar más árboles de gran tamaño para proporcionar sombra natural y favorecer el uso de la zona en cualquier época del año. Ese terreno bordea la Urbanización Albamar y desemboca en la Avenida Rocio Jurado, por lo que la construcción de un carril que conectara ambas calles y que dieran acceso al parque sería bastante útil facilitando así el acceso al parque. Adjunto planos de la zona a la que me refiero.